



Don Felipe descubre una placa en presencia de Doña Letizia, Wert, Cospedal y Collado, rector de la UCLM ANA PÉREZ HERRERA

Apertura del curso universitario en Toledo

El Rey anima a la Universidad a colaborar más con las empresas

J. A. PÉREZ TOLEDO

Felipe VI, acompañado de Doña Letizia, inauguró ayer en Toledo el curso universitario 2014-2015. El Campus Tecnológico de la Universidad de Castilla-La Mancha fue el lugar escogido por el Rey para pronunciar un discurso en el que animó a las universidades a «impulsar la calidad, la excelencia» y no limitarse a la docencia e investigación, sino ir un poco más allá. «Tiene que seguir explorando fórmulas de colaboración con el teji-

do productivo, con las empresas, para potenciar el crecimiento económico y la generación de puestos de trabajo», dijo el monarca.

En este sentido, Don Felipe recordó que ha sido en la segunda mitad del siglo pasado «cuando los nuevos cambios impulsaron a las universidades más avanzadas a realizar un esfuerzo adicional: influir y dinamizar su entorno socioeconómico y cultural a través de la transferencia de conocimientos y servi-

cios al tejido empresarial y productivo». Desde que el 19 de junio fue proclamado Rey, es la primera vez que Don Felipe preside la apertura del curso en la Universidad.

Wert: más especialización

Por su parte, el ministro de Educación, José Ignacio Wert, también en Toledo, dijo que urge un debate «sobre la necesidad de especialización y diversificación de las universidades», ya que en la actualidad «la práctica totalidad son generalistas y ofertan un amplísimo número de titulaciones», al tiempo que reclamó un ejercicio de responsabilidad que evite «el riesgo de endogamia».